

#at25eu



Österreich
in der EU

Back to School.

„Europa an deiner Schule“
bringt die EU ins Klassenzimmer.



„Europa an deiner Schule“

Warum?

Seit 1995 ist Österreich Mitglied der Europäischen Union – 25 Jahre voller Chancen und Herausforderungen. **„Europa an deiner Schule“** bringt die EU direkt ins Klassenzimmer, um darüber zu diskutieren. **Machen Sie mit!**

Was?

Rund um den Europatag am 9. Mai besuchen seit 2009 jedes Jahr österreichische EU-Bedienstete Schulen in Österreich. Europaweit gibt es die Initiative seit 2007 unter dem Titel **„Back to School“**.

Wer?

Österreichische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der EU ...
... erzählen über ihre Karriere und ihren „europäischen“ Arbeitsalltag,
... informieren und geben Tipps für Praktika und Auslandsaufenthalte,
... sprechen mit den Kindern und Jugendlichen über EU-Themen – sei es über den Klimawandel, den „Brexit“, Migration oder die EU-Erweiterung.

Für wen?

Die Initiative richtet sich an alle Schulen Österreichs, alle Schulstufen und Schultypen. **„Europa an deiner Schule“** setzt kein Vorwissen der Schülerinnen und Schüler voraus.

Nähere Informationen? www.bundeskanzleramt.gv.at/europa-an-deiner-schule

Kontakt Gesamtkoordination:

europakommunikation@bka.gv.at

Kontakt für österreichische Schulen:

europainderschule@politik-lernen.at

Kontakt für österreichische EU-Bedienstete:

abt.bka.bruessel-ov@bmeia.gv.at

Ständige
Vertretung
Österreichs

bei der Europäischen Union

Bundeskanzleramt

Bundesministerium
Bildung, Wissenschaft
und Forschung

Zentrum
polis
Politik Lernen
in der Schule